

ENTREVISTÓ A CINCO ASPIRANTES

Trump considera a Powell y a Taylor para la Fed

De acuerdo con economistas consultados, Yellen sería la mejor opción al frente del banco

Reuters

EL PRESIDENTE de Estados Unidos, Donald Trump, dijo el viernes que estaba considerando tanto al actual gobernador de la Reserva Federal (Fed), Jerome Powell, como al economista de la Universidad de Stanford, John Taylor, para puestos clave en el banco central de Estados Unidos.

“Está en mis pensamientos y tengo un par de cosas más en mi cabeza, pero me gusta el talento y ambos son muy talentosos”, dijo Trump en una entrevista con Fox Business Network al ser consultado sobre la posibilidad de que uno sea el presidente de la Fed y el otro sea vicepresidente. “Es una decisión difícil”, agregó.

Por su parte, la portavoz de la Casa Blanca, Sarah Sanders, dijo el viernes que el mandatario estaba considerando a Powell y a Taylor para las dos posiciones principales en la Fed.

La semana pasada se dio a conocer que, de acuerdo al sitio web Político, citando a tres funcionarios, Powell es el principal candidato para convertirse en jefe del banco central estadounidense, después de la serie de reuniones con cinco aspirantes que el presidente Trump concluyó el jueves.

POWELL, ELEGIDO; YELLEN, MEJOR OPCIÓN

Por otro lado, de acuerdo con una mayoría de economistas consultados en un sondeo de Reuters la semana pasada, Jerome Powell sería el próximo presidente de la Fed.

Sin embargo, gran parte de los encuestados opinó que Janet Yellen sería la mejor opción para encabezar la entidad.

Poco más de la mitad de los 40 economistas que participaron en la consulta, realizada en los últimos días, considera que Trump designará a Powell como el sucesor de Yellen, cuyo periodo termina el 1 de febrero.

“La mayor continuidad entre presidencias de la Fed sería pasar de Yellen a Powell. Dado que estamos en un ciclo de endurecimiento de política monetaria, los mercados agradecerían algo de consistencia”, dijo Ryan Sweet de Moody’s Analytics. “Un cambio de régimen sería algo más enervante para los mercados”.

La siguiente opción más probable sería Kevin Warsh, quien sirvió como gobernador de la Fed durante la crisis financiera, con 13 pronósticos a su favor. Yellen recibió sólo cuatro.

En las lista de opciones también está el principal asesor económico de Trump, Gary Cohn; el expresidente ejecutivo de U.S. Bancorp, Richard Davis; John Taylor, economista y profesor de la Universidad de Stanford.

De todos estos candidatos, Taylor representaría el mayor cambio. Es autor de un modelo de predicción de tasas de interés en el que están ligadas a la inflación y al crecimiento y, en línea con su norma, ha dicho que la Fed ha mantenido las tasas bajas por demasiado tiempo.

Cuando se consultó a los encuestados sobre quién sería la mejor opción para liderar la Fed, alrededor de dos tercios dijo que Trump debería permitir que Yellen permanezca en el cargo. Powell apareció en el segundo lugar con siete de 37 votos.

Inicialmente en julio, Trump había dicho que podría decidirse por Yellen para un nuevo periodo de cuatro años o elegir a Cohn.

Consultado sobre quién sería el próximo presidente de la Fed, Scott Brown, de la consultora de Inversiones Raymond James, opinó entonces que “probablemente dependa de lo que Trump tome de desayuno ese día”.

Trump tiene cinco candidatos para liderar la Fed y es probable que anuncie su decisión antes de partir a Asia a comienzos de noviembre.

Q (Quién será el próximo presidente de la Fed) probablemente dependa de lo que Trump tome de desayuno ese día”.

Raymond Brown de consultora de Inversiones Raymond James.